
Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

17. Juni 2020

Beginn 18:06

Ende 19:44

Anwesende Camilla, Christopher, Daniel, Dennis, Justus, Kate, Leo, Peter, Simon

Redeleitung Simon

Protokoll Daniel

Termine
Juni 23. 18:30 FSK

26.–27. NarKoSe
Juli 6. 3. OWO-Plenum

Schriftliche Kunde

@ Wir haben eine Einladung zur nächsten FSK erhalten, sie wird vom AStA ausge-
richtet werden. Vizepräsident Warzecha wird anwesend sein.

∞ Wir sollten uns ein Konzept überlegen, wie wir dieses Jahr den Adventskalender
durchführen können. Die Frage ist, wie ein Online-Kalender attraktiv gestaltet
werden könnte; Daniel, Dennis und Kate wollen sich mal entsprechende Gedanken
machen.

Arbeitsaufträge

Kleiderstange (Carl; n/∞ für ein n ∈ N hinreichend groß)

BK-Zettel (Marc und Carsten; m/∞ für ein m� n)

HowTo FS-Raum (Marc, Justus, Jonas; Nach Corona)

Öffnungszeiten (Justus; Nach Corona)

Adventskalenderkonzept (Daniel, Dennis, Kate; 0/4)
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TOP 1: Vertraulicher B-TOP

TOP 2: Evaluationen

Die Evaluationszeiträume sind vorbei und die Evaluationen wurden eher spärlich ausgefüllt,
vor allem in Veranstaltungen, in denen nicht explizit während der Veranstaltung Zeit
dafür eingeplant wurde. Das passt zu unserem allgemeinen Eindruck, dass wir dieses
Semester deutlich weniger Rückmeldungen seitens der Studierenden erhalten und sie einige
Angebote kaum wahrnehmen, was sich auch in sonstigem Feedback, Teilnehmerzahlen und
Ähnlichem äußert. Wir habe allgemein den Eindruck, dass dieses Semester Studierende
Angebote alle

TOP 3: Klausurtermine

In der aktuellen Fassung des Klausurenplans werden die Ana II und LA II innerhalb von
vier Tagen und in der gleichen Woche geschrieben. Die Änderungen kamen erst innerhalb
der Anmeldungsphase, vorher war der Abstand größer. Simon schreibt eine Mail an Herrn
Roch.

TOP 4: Krisenstäbchen

Es wurde über die derzeitige Situation der Analysis II gesprochen, in der voraussichtlich
einige wichtige Inhalte nicht durchgenommen werden können. Die Assistenten wollen
nochmal mit Herrn Bruinier reden, wir warten das Gespräch ab, bevor wir uns weiter
damit beschäftigen.

Herr Wedhorn fände es sehr schön, wenn einige Teile der OWO als Präsenz-Veranstaltungen
stattfinden könnten. Es wird auch überlegt, Übungen in fortgeschrittenen Semestern größer
zu machen, damit dort weniger Übungsleiter*innen benötigt werden und somit Mittel frei
werden, die man in der Ana I und LA I einsetzen könnte, damit dort die Gruppen klein
genug wären um als Präsenz-Veranstaltung stattfinden zu können.

2


	Termine
	Schriftliche Kunde
	Arbeitsaufträge
	TOP 1: Vertraulicher B-TOP
	TOP 2: Evaluationen
	TOP 3: Klausurtermine
	TOP 4: Krisenstäbchen

